



Arranca el IV Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales

La Universidad de Salamanca acoge de hoy al miércoles el IV Congreso Latinoamericano y Caribeño de Ciencias Sociales organizado por el proyecto FLACSO España, un evento enmarcado en el sesenta aniversario de FLACSO y en los actos conmemorativos del VIII Centenario de la Universidad. El Congreso se desarrollará en las Facultades de Derecho y Ciencias Sociales a través de 80 simposios divididos en 340 mesas de trabajo en las que se tratarán diversos contenidos relacionados con las ciencias sociales.